

En una pregunta a la ministra de Hacienda en el Pleno del Senado

Pilar Alía: “Con su negativa a deflactar el IRPF la clase media cada día paga más impuestos”

- La senadora del GPP destaca la “soberbia” del Gobierno para no aceptar las propuestas del Partido Popular
- Critica que “se deje a un lado a los autónomos”, ya que con las medidas adoptadas por el Gobierno “sólo se van a ahorrar 115 euros al año”
- Exige al Gobierno que sea “solidario con los españoles acabando con las duplicidades y reduciendo ministerios, altos cargos y asesores”

04, septiembre, 2022. La portavoz de Hacienda del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Pilar Alía, ha reprochado a la ministra de Hacienda y Función Pública, María Jesús Montero, que “con su negativa a deflactar el IRPF, la clase media cada día gana menos y paga más impuestos”, a pesar de que representa más del 55 por ciento de la población.

Así se ha dirigido la senadora del PP a la ministra Montero durante la sesión de control al Gobierno celebrada hoy en la Cámara Alta, donde le ha preguntado si sigue pensando que deflactar el IRPF a las rentas de clase media y trabajadora no es buena medida y no ayuda ante la alta inflación.

“Usted decía la semana pasada que su propuesta se basaba en bajadas fiscales ‘quirúrgicas’ en favor de las rentas bajas, autónomos y pymes, pero su cirugía, una vez más, ha sido improvisada, invasiva y sin anestesia”, le ha dicho Alía a Montero al inicio de su intervención, tras lo que le ha recordado que las CC.AA. “se han revelado, hasta las de su signo, y han anunciado deflactaciones del IRPF, a pesar de la negativa del Gobierno. Más que cirugía ustedes taponan heridas”, ha sentenciado.

Pilar Alía ha recriminado a la ministra y le ha dicho que “su negativa a deflactar es por la soberbia a aceptar las propuestas del Partido Popular”, ha remarcado Pilar Alía, tras lo que ha criticado que la recaudación por IRPF e IVA esté creciendo “con la que está cayendo en nuestro país”.

Además, la portavoz de Hacienda del GPP ha denunciado que “se deje a un lado a los autónomos”, ya que con las medidas adoptadas por el Gobierno “sólo se van a ahorrar 115 euros al año”, según las estimaciones de las organizaciones de autónomos. “¿Qué hace un autónomo con este ahorro fiscal? ¿Cubre la subida de la luz y el combustible?”, le ha preguntado a Montero.

‘IMPUESTO DE SOLIDARIDAD’

Por otra parte, Alía se ha referido al ‘impuesto de solidaridad’ anunciado recientemente por la ministra de Hacienda: “Bonito nombre si ustedes se aplicaran el calificativo y fueran solidarios con los españoles acabando con las duplicidades y reduciendo ministerios, altos cargos y asesores”.

En este sentido, la senadora popular ha asegurado que “la idea de combatir el despilfarro no agrada al Gobierno de Sánchez, prefieren castigar a las familias, a las Pymes y a los inversores que llegan a España para poner en marcha proyectos que generan empleo”.

“¿Se ha parado usted a pensar que desde que anunció este impuesto tan solidario, los contribuyentes están buscando alternativas para el traslado de domicilios fiscales a otros países? ¿Usted ha medido las consecuencias?”, le ha preguntado a la ministra, tras lo que le ha pedido que reflexione sobre este impuesto porque la economía española necesita “rigor y eficiencia”.